

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Ada pengaruh antara *peer social support* terhadap *burnout academic* pada siswa MTS Hidayatus Salam Desa Lowayu Kec. Dukun Kab. Gresik. Diperoleh nilai signifikansi sebesar  $0,028 < 0,05$  dan nilai *pearson correlation* sebesar 0,218 maka  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak. Koefisien determinasi (*R Square*) pengaruh *peer social support* terhadap *burnout academic* sebesar 4,8%. Artinya semakin tinggi *peer social support* maka semakin rendah *burnout academic* pada siswa MTS Hidayatus Salam Desa Lowayu Kec. Dukun Kab. Gresik. Sebaliknya, semakin rendah *peer social support* maka semakin tinggi *burnout academic* pada siswa MTS Hidayatus Salam Desa Lowayu Kec. Dukun Kab. Gresik
2. Ada pengaruh antara *school climate* terhadap *burnout academic* pada siswa MTS Hidayatus Salam Desa Lowayu Kec. Dukun Kab. Gresik. Diperoleh nilai signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$  dan nilai *pearson correlation* sebesar 0,361 maka  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak. Koefisien determinasi (*R Square*) pengaruh *school climate* terhadap *burnout academic* sebesar 13%. Artinya semakin tinggi *school climate* maka semakin rendah *burnout academic* pada siswa MTS Hidayatus Salam Desa Lowayu Kec. Dukun Kab. Gresik. Sebaliknya, semakin rendah *school climate* maka semakin tinggi *burnout*

*academic* pada siswa MTS Hidayatus Salam Desa Lowayu Kec. Dukun Kab. Gresik.

3. Ada pengaruh antara *peer social support* dan *school climate* terhadap *burnout academic* pada siswa MTS Hidayatus Salam Desa Lowayu Kec. Dukun Kab. Gresik. Diperoleh nilai signifikansi sebesar  $0.000 < 0,05$  dan nilai perbandingan F Hitung  $>$  F Tabel sebesar  $8,241 > 3,09$  maka  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak. Koefisien determinasi (*R Square*) pengaruh *peer social support* dan *school climate* terhadap *burnout academic* sebesar 14,3%.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti ingin menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Subjek Penelitian

Penelitian ini diharapkan dapat membuat siswa lebih bersemangat dalam belajar dan saat menjalankan masa remaja awal ini diharapkan siswa dapat mendapatkan *peer social support* yang positif dari temanya, agar siswa memiliki perkembangan yang baik dalam proses belajarnya kedepan.

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Bagi penelitian selanjutnya dapat menggunakan penelitian ini sebagai acuan untuk penelitian yang akan dilakukan, dengan mengembangkan variabel lain yang memberikan pengaruh terhadap *burnout academic*, dan menggunakan sampel penelitian yang lebih luas lagi, serta diharapkan penelitian selanjutnya dapat menggunakan metode penelitian selain yang sudah digunakan dalam penelitian ini, yaitu metode penelitian kuantitatif.